



"El gran día se acerca y todo está preparado para la puesta de largo del Gran Telescopio CANARIAS. La presentación formal en sociedad ya tiene fecha: el próximo 24 de julio tendrá lugar su inauguración, que contará con la presencia de SS.MM. los Reyes de España. En la cuenta atrás para este "gran baile", el telescopio ha querido mostrarnos cómo se mueve".

Más información:

- ["¡Se mueve!"](http://www.gtcdigital.net) , nota publicada en la página www.gtcdigital.net
- [Página informativa sobre la inauguración del GTC](#) .